

## RECRÉATIONS.

Provancher a, paraît-il, trouvé à Manitoba un barbier fantasque et romanesque.

—Qu'avez-vous donc ce matin, Auguste ? lui demandait-il, il y a trois semaines, vous semblez tout mélancolique.

—Monsieur, je viens de lire une chose épouvantable.

—Et laquelle, donc ?

—Monsieur, le monde va finir dans les premiers jours de l'année prochaine.

—Bah !

—Oui, monsieur, les bêtes mourront le 2 janvier, et les hommes le 4.

—Ah ! mon Dieu ! qui est-ce qui me fera la barbe le 3 ?

\*\*\*

La femme d'un paysan fermait sa cave le dimanche pour empêcher qu'il ne s'enivrait pendant les offices.

Hier, le mari n'y pouvant tenir, démonte la serrure dès que sa femme est sortie pour se rendre à la messe, boit à franchises lippées, et se présente à l'église légèrement ému.

—Femme, dit-il, à sa moitié, as-tu la clef de la cave ?

—Oui, dit-elle ?

—Eh bien, voici la serrure, tu peux l'y mettre tout de suite.

\*\*\*

Depuis quelques jours le temps est très variable. Comme le maître s'en plaignait devant son valet.

—Hélas, fit celui-ci, tout tremblant, je n'osais pas le dire à monsieur, mais c'est ma faute.

—Comment c'est ta faute ?

—Mon Dieu oui ! J'ai cassé le baromètre et maintenant il fait le temps qu'il veut.

\*\*\*

Un chef de bureau d'Ottawa... Il semonce ouvertement un de ses employés qui est "arrivé en retard."

—Ah ! monsieur, ne m'en parlez pas, répond timidement l'employé, avec un verglas pareil, quand on avance d'un pas on recule de deux.

—Eh bien ! il fallait vous mettre à reculons ; vous seriez arrivé moitié plus vite.

\*\*\*

Un monsieur cause avec une dame plus que mûre :

—Quel âge avez-vous, lui demande-t-il.

—Monsieur, lui répond-elle en minaudant, on n'a que l'âge que l'on paraît.

—Oh ! Vous avez moins que ça !

\*\*\*

Histoire d'un huissier démocrate fait officier par Gambetta.

Nommé capitaine dans l'armée de la Loire, la veille d'un combat, il fit, avec du cirage, noircir le visage de tous les hommes de sa compagnie, sous le

fallacieux prétexte que les Allemands, ayant une peur terrible des turcos, ils prendraient tous la fuite en les voyant arriver.

—Mais, objecta un sergent prudent, qu'allons-nous devenir, s'il vient à pleuvoir ?

Le capitaine n'avait pas prévu cela.

Il sauta sur un baromètre, puis, la figure toute rayonnante, il s'écria :

—Ne craignez rien, je réponds de vous jusqu'à demain soir !...

\*\*\*

Une anecdote tout à fait charmante :

Un ministre a besoin de causer avec un de ses employés. Au lieu de le demander dans son cabinet, il se rend démocratiquement chez lui. On cause, on discute, on travaille. Tout à coup, un énorme chien s'en vient gratter à la porte. Le directeur se lève, ouvre cette porte brusquement, et d'un revers de main bien appliqué, envoie l'animal à dix pas.

—“Ah ! mais ! dit le ministre, vous pourriez expulser mon chien plus doucement !

—Oh ! pardonnez-moi, monsieur le ministre, répond le directeur, je ne savais pas que c'était *M. votre chien !*

Et il rappelle immédiatement la pauvre bête, fort surprise de se voir en si peu de temps l'objet de tant de rigueur et de tant de bonté.

\*\*\*

Un détail assez curieux donné par la *Liberté* sur la maladie du prince de Galles :

Nous apprenons que sir James Pagett a été mandé à Sandringham par le télégraphe. Le télégramme portait que le médecin du prince désire le consulter sur l'opportunité de l'essai de l'opération de la transfusion du sang. On sait que par cette opération le sang d'une personne bien portante est introduit dans les veines du malade pour prolonger la vitalité.

Le docteur Blundett, à l'hôpital Bartholomew, a plusieurs fois pratiqué cette opération avec succès, notamment dans le cas d'épuisement vital chez des femmes, à la suite de violentes hémorragies.

\*\*\*

Ceci est de l'histoire.

Un juge, élève des poules et des canards ; quelle ne fut pas, sa stupéfaction en voyant toutes ses bêtes témoigner la plus grande agitation, en secouant au bout de leurs becs de petites banderolles rouges portant ces effroyables souhaits : Vive la République ! vive Tropmann ! vive la guillotine ! vivent les Etats-Unis et autres aménités de ce genre. C'était un voisin qui avait jeté dans la basse-cour de petits morceaux de pain attachés à un fil, dont l'autre bout était garni d'une allumette, pourvue à chaque extrémité d'une banderolle séditieuse.

L'allumette s'étaient naturellement mise en travers du bec des gourmands volatilles qui affichaient, en cocardes et sans s'en douter, des vœux bien loin de leur pensée.

\*\*\*